

学校だより

教育目標

主体的に学び 心豊かで たくましい 子供の育成



第5号

令和5年9月14日
千葉市立大巣寺小学校
児童数 122名
TEL 263-7963

夏休みを終えて、前期まとめの時期に

先週は台風の影響で、急遽児童引き渡しでの下校となりましたが、お迎えにご協力いただきありがとうございました。今後も児童の安全第一で対応していきたいと思います。

さて、長い夏休みを終えて、8月28日（月）に学校が再開しました。今までにない猛暑が続いた夏で、毎日のように熱中症警戒アラートが発表されていました。学校が始まっても暑さ指数が高く、校庭で遊べない日があるほどですが、それでも校内には子供たちの賑やかな声や笑顔があふれ、学校に活気が戻ってきています。

夏休み明け集会は、オンラインで行いました。本当は顔を合わせて話をしたいところですが、エアコンの効いた教室で話を聞いてもらいました。朝、校門で会ったときに、皆少しずつ大きくなっていることを感じましたが、44日会わないだけで成長がわかるのですから、小学生はすばらしいなと思います。久しぶりに会えて言葉を交わすことができるのは、本当にうれしいことです。会えるだけでうれしいものです。

夏休みの過ごし方は様々ですが、出かけたり遊んだりしたことだけでなく、一生懸命頑張ったことが大人になっても忘れられない思い出になります。子供たちに勧めたことは私もなるべくやるように努めたので、少しだけ紹介しました。まず図書館指導員から本を借りて10冊くらい本を読みました。図書だよりで紹介されている本の中から選んだのですが、おもしろい本がたくさんあるので、ぜひ子供たちも図書室に足を運んで読んでほしいと思います。また、自由研究の代わりに、楽しい算数遊びも考えました。4つの数字をたしたりひいたりして「10」を作るカードゲームを作ってみました。校長室に遊びに来てくれる子供がいたら、いっしょにやってみたいです。面や頂点を意識しながら、ユニット折り紙で立体も作りました。秋には子供たちと一緒に算数を頑張りたいと考えています。

長期休み明けには、なかなか気持ちが乗らないことがあります。元気が出なかったり、困ったと感じたりする子供もいます。アンケートなどを使って困っていることを聞き、励ましていくますが、誰でも話しやすい人に相談しましょうということも呼びかけました。学校生活のリズムを少しずつ戻していきたいと思います。

<夏から秋へ>

4年ぶりに規制のない夏休みでした。夏祭りも各地で行われ、近隣のお祭りに行って楽しんだ子供たちがたくさんいたことと思います。千葉市を美しくする会主催の親子三代夏祭りも4年ぶりに開催されました。「こどもたちに夢を ふるさとづくり」をテーマに実施



しており、真夏の風物詩として広く市民に親しまれています。中央公園を中心にパレードやみこしの渡御、千葉踊りなど多様なイベントが行われました。教職員もみこしを出していますが、みこし上の鳳凰前に飾られた稻穂は、本校学校評議員の〇〇様からいただいたものです。ありがとうございました。また、〇〇様の水田では、9月5日（火）に5年生が稲刈り体験をさせていただきました。初めて鎌を持って、稲を刈るのも初めてでしたが、だんだん夢中になっていき、一区画全部刈り取ることができました。

9・10月の行事予定

日	曜	行 事
18	月	敬老の日
19	火	特別日課
21	木	陸上クラブ練習開始
23	土	秋分の日
25	月	クラブ活動
26	木	5年命を守る教育
10/2	月	委員会活動
3	火	1・2年校外学習（千葉市動物公園）
4	水	給食終了
5	木	特別日課 前期終業式
6～10	金～火	秋季休業
11	水	特別日課 後期始業式
12	木	給食開始 発育測定
13	金	なかよし活動 (なかよしウォークラリー)
16	月	クラブ活動
17	火	特別日課
19	木	しいの木近隣校交流会
20	金	全学年 情報モラル教室
23	月	陸上大会壮行会（5校時）
25	水	6年陸上大会
30	月	委員会活動
31	火	秋の歯科検診 3年 歯科保健指導

※ 以前お知らせした年間行事予定とは変更になっているものがあります。

あらためてご確認ください。

情報モラル教室

10月20日（金）全児童を対象に情報モラル教室を実施します。SNSが近年子供たちにより身近になってきています。そのような中、子供たちに情報モラルのこと、SNSを利用するときの留意点などを伝えていただきたいと考えています。



なかよし活動について

先日、保護者の方から「なかよし活動ってどんなことをしているのですか。」というご質問を受けましたので、活動内容をご紹介します。

学校の全児童をもって組織する児童会において、大きく2つの活動を実施します。学校生活の充実と向上を図っていきます。

(1) 異年齢集団による交流（たてわりで7グループ）

- ・なかよし遊び、全校ウォークラリー、等（年間8回程度、ロング昼休み、6年生企画運営）、

(2) 学校行事への参加

- ・1年生を迎える会（6年生企画運営）、6年生ありがとうの会（5年生が中心に企画運営）、各種壮行会（4～6年運営委員会企画運営）

令和4年度 【ウォークラリーの様子】

家庭科専科

の退職について

5・6年の家庭科、3～4年生の書写を担当していた家庭科専科講師が体調不良のため9月5日もって退職いたしました。家庭科は担任、書写は教頭・教務主任が授業を行います。

引き渡しカードについて

先日、9月8日（金）の急な引き渡しにご対応いただき、ありがとうございました。引き渡しを行う場合、児童の安全のため、引き渡し名簿にお名前が記載されていない方へは引き渡しをしないことになっています。つきましては、一度ご家庭に引き渡しカードを返却いたしますので、追加記入、変更をお願いいたします。

その際、ご近所同士でお互いに記載するなど、確認しておくと有効です。また、控え等を取っておいていただけると幸いです。

返却日 9月19日（火）

回収締め切り 9月22日（金）まで

また、特別な場合以外、車での来校をお控えいただき、正門の前のスペースを活用して乗降することなど、ご協力をお願いいたします。